

TOP

GRÜNE Fraktion im Ortsbeirat Hartenberg/Münchfeld

An die
Ortsverwaltung Hartenberg/Münchfeld
z.Hd. Frau Sauer

Vorlage-Nr. 1960/2020



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 10.11.2020

Spurrillen Am Judensand - Übergang zur Jakob-Stefan-Straße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Kurve an der Haltestelle Hartenbergpark einen neuen Straßenbelag bekommen muss.

Begründung:

Die Kurve weist tiefe Spurrillen auf, die sowohl für Fahrradfahrer*innen, Fußgänger*innen und in letzter Konsequenz möglicherweise auch für den Individualverkehr problematisch werden können. Die Rillen sind teilweise so tief, dass darin Wasser steht. Es wäre zu überlegen, ob man diesen Teil der Straße saniert, noch bevor die neuen Häuser (ehemalige Peter-Jordan-Schule) bezogen werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 02.11.2020